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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der Stand der Verhandlungen zum Erwerb des Szeemann-Archivs durch die Stadt 
Kassel? 
 
Welche Bedingungen der Konservierung und Präsentation sind voraussichtlich mit dem 
Erwerb verknüpft? 

 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




